
ち,、
ミ

デ「照塩 169第暑

(幹六a美鰈
札 堤市手稲区西 宮の沢 1条ユ丁 目1917

a011 535-S2と と FA)〈 Эとと5SS BBll
HP Ⅲttl)/、 、、v、、、干ヽ tiぅ tl i綸 「う

～お□は健康の窓□～

本の実歯稗 ふれあじヽレ

かみ合わせの勉強会

誠に勝手ながら、8月

11日 (日 )～ 15日 (木 )まで

の間当院の休診日とさ
せていただきます。

患者様に置かれまして

は、お体に気を付けて、
良い休日をお過ごしくだ
さい。

蓑輪

花火大会

フ月7日 (日 )に余市
で行われた第61回と

なる花火大会に行つ
てきました。

当日は天気も良く
晴れていたため、花
火が綺麗に見えてと
ても良かったです。
8月 には他の花火

大会あるので、いろ
いろな花火大会にも
行きたいと思います。
夏を感じることが出

来、とても良い休日と
なりました。

齋藤

よろしくお願いします !

7月 より勤務させていただくことになりました歯
科医師の中台元気です。

出身はホタテとカーリングの町、北見市常呂
町です。

研修医時代に同法人のはくすい歯力でお世話
になり、旭川での勤務を経て、またお世話にな
ることになりました。

勤務して2週間ほどたちましたが、どの先生、
スタッフさんも技術的にも人間的にも素晴らしい

方ばかりで、自分もまだまだ頑張らなければと
感じました。

皆様により良い治療を提供できるように努力し
ていきますので、よろしくおねがい致します。
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お盆休みのお知
らせ

7月 28日 (日 )に北海道歯科医師会館にて行

われた「力のコーディネーター入門コース」とい

う、咬み合わせの勉強会に山田、本間、笠田、
菊地、山口が参加してきました。

内容は患者さんの口腔内に起きた変化がど

ういう原因に起きたかを改めて考えさせられる
ものでした。

歯科治療は今起きている痛みなどを治療す
る対症療法に陥りがちです。

しかし原因を考えたうえで、患者さんのお口
の状態を見つめて診療していくことで、治療後
も良い状態が続いていくと再認識できた勉強
会となりました。         本間
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今が旬なこともあり、1時間ほど並びましたが、並ぶ人が多いのも頷けるほ
ど美味しかったです。

今回初めて
″
田村岩太郎商店"へ行つてきましたがとても美味しくまた行きた

いお店でした !                      山崎

先日、積丹に行 ウ三井を食べてきました。


